

Jassen ist Trumpf

Die neuen Jasstermine für das zweite Halbjahr 2023 stehen fest und wir freuen uns auf bekannte und auch neue Gesichter bei diesen geselligen Nachmittagen. Wir möchten Sie motivieren, diese Gelegenheit zu nutzen. Ein Nachmittag in gemütlicher Runde, das Pflegen eines gemeinsamen Hobbies ist bereichernd und tut gut. Die geräumigen Räumlichkeiten beim Feuerwehrmagazin in Aesch und die gute Infrastruktur sind ideal für die Durchführung von Jassnachmittagen. Das Jassen steht im Vordergrund, aber

das gemütliche Zusammensein ist genauso wichtig. Dafür offerieren wir Mineralwasser, Kaffee und feine Kuchen. Bereits seit mehreren Jahren bietet die Drehscheibe dieses Angebot monatlich an. Nutzen Sie es und kommen Sie vorbei. Unsere Jass-Organisatorin, Antoinette Jermann, freut sich auf Ihre Teilnahme. Für Fragen und Anregungen steht Sie Ihnen gerne zur Verfügung. Siehe auch unser Inserat in dieser Ausgabe.

*Christine Masek
Drehscheibe PR*
